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Etaient présents : 

Collège À — professeurs des universités ou assimilés avec voix délibérative : BALUTET Nicolas, SCHWERTER Stéphanie. 

Collège B — autres enseignants-chercheurs ou enseignants : DESENFANS Arnaud, DEVIGNE Nicolas, SCHMITT Guillaume. 

Collège C - BIATSS avec voix délibérative : BRASSEUR Elodie, CORBEHEM Marie-Christine, DEVOS Nathalie, MAES Vianney. 

Collège D - Personnalités extérieures avec voix délibérative : DELPLANQUE Hervé, LE CORRE Nathalie, SAYDON Laurence. 

Collège E - représentants des usagers avec voix délibérative : BLANQUINQUE Grégoire, JOURNEE Amélie, LEFEBVRE Thäïs. 

Ont donné pouvoir : 

LAGAE VAN-REETH Véronique à BALUTET Nicolas 

CAMP Edwige à BALUTET Nicolas 
MAATI Jérôme à SCHWERTER Stéphanie 
POCQUET Véronique à DESENFANS Arnaud 
DELATTRE-DESTEMBERG Emmanuelle à DEVIGNE Nicolas 

Membres de droit et invités : 

ATTAL Frédéric, KOSMALA Michèle, LEBLOND Nicolas, MAUROY Hervé, MICHNIK Dorothée, RAMDANI Mohamed. 

Sont excusés : 

BAREGE Thomas, BERNABE Yannick, CAMP Edwige, CARON Matthieu, DELATTRE-DESTEMBERG Emmanuelle, LAGAE-VAN 

REETH Véronique, LECHERF Alain, MAATI Jérôme, POCQUET Véronique, SCOYEZ Sylvie, SIGUOIRT Laurent. 

Le quorum étant atteint, Hervé DELPLANQUE, Président du conseil de l’ISH, ouvre la séance à 09h40. 

1- robation du compte-rendu du conseil de l'I 21 septembre 2023 

Le procès-verbal de la séance du 21 septembre 2023 a été approuvé à l'unanimité par les membres du conseil. 

Décision 27-2023 

2 Demande de subvention master I-module « rendre à organiser un séjo ‘étude culturell 

à l'étranger » 

Mme Delattre-Destemberg a sollicité, auprès de l'ISH, une aide financière pour la réalisation du projet des masters 

HVCI dans le cadre du module « apprendre à organiser un séjour d'étude culturelle à l'étranger ». 

La demande de subvention s'élève à 2240€ (repas + activités culturelles pour 24 étudiants). 

A l'issue de la présentation du projet, Elodie Brasseur fait remarquer que dans le cadre du projet « apprendre à 

organiser un séjour d'étude culturelle à l'étranger » il serait intéressant de chercher des fonds, faire des demandes de 

partenariat pour financer une partie du projet. Guillaume Schmitt ajoute qu'il serait intéressant de calculer l'impact carbone du 

projet, souligner la démarche éco-responsable lors des demandes de subventions. 

La demande de subvention est adoptée à l'unanimité par les membres du conseil. 
Décision 28-2023 

3 Dema subvention Jurisclub « semaine du droit » 

Le Jurisclub a décidé de solliciter, auprès de l'ISH, une aide financière pour la réalisation du projet intitulé : « la 

semaine du droit », du 26 février au 1° mars 2024. 

La demande de subvention s'élève à 1500€ (pour l’afterwork professionnel). Ce projet est sponsorisé par l'éditeur 

juridique LexisNexis qui donnera des lots.
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A l'issue de la présentation du projet, Guillaume schmitt fait remarquer qu'il serait intéressant de privilégier les circuits 

courts pour acheter à des entreprises locales. 

La demande de subvention est adoptée à l'unanimité des membres du conseil. 
Décision 29-2023 

4 Postes d'enseignants-chercheurs mis au concours en 2024 

Avec 12 postes vacants, il est nécessaire, dans le cadre de la nouvelle accréditation de définir ceux que l'on met au 

concours. Frédéric Attal présente en annexe 1 les postes d'enseignants-chercheurs mis au concours en 2024. 

À l'issue de la présentation générale, Stéphanie Schwerter n'est pas d'accord sur le fléchage envisagé pour le poste 

de Brigitte Friant-Kessler qui semble exclure la section 11 du CNU et précise que personne n'a été consulté au sein de l'UA LLA,. 

Les autres postes seront abordés en 2025 au moment de la nouvelle accréditation. 

Les postes d’enseignants-chercheurs mis au concours en 2024 présentés par Frédéric ATTAL sont adoptés à la 

majorité des membres du conseil. 
Décision 30-2023 

Vote contre : 1 
Abstention : 3 

5 Questions diverses 

Hervé Mauroy évoque des problèmes récurrents aux tertiales dans les salles informatiques. Il est nécessaire que la 

DNum puisse intervenir en temps réel sur l'ensemble des sites de l'ISH. Michèle Kosmala propose de rencontrer le responsable 

de la Dnum pour faire le point sur les problématiques. De manière générale, il est souhaité d'avoir un informaticien dans chaque 

bâtiment. 

  

L'ordre du jour étant épuisé, le Président lève la séance à 11h.
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